

Beyer Herstellungsleiter der ADAC-Verlagsprodukte

Dirk Beyer (42) leitet künftig die Herstellung der ADAC-Verlagsprodukte sowie deren Einkauf und Produktion. Der gelernte Tief- und Offsetdrucker war zuletzt im Vertrieb der Evers Druck GmbH in Meldorf tätig. Davor arbeitete er unter anderem bei Gruner + Jahr als Herstellungsleiter für das Magazin „National Geographic“ und für den Verlag „Motor Presse“ in Stuttgart.

Beyer ist für die Herstellung der Reise- und Freizeitführerreihe des Clubs sowie der Magazine, insbesondere auch der „ADAC Motorwelt“ als Europas auflagenstärkster Zeitschrift, verantwortlich.

Beyer löst Eberhard Wagner (65) ab, der sich nach knapp 17 Jahren als Herstellungsleiter beim ADAC-Verlag in den Ruhestand verabschiedet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Dirk Beyer.



Dirk Beyer.